
DEUXIÈME TOUR DES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES –  
7 JUILLET 2024 

3e circonscription des Français établis hors de France 
ENSEMBLE - Majorité présidentielle 

 
 

C’est l’élection pour élire le Député qui vous représente à l’Assemblée 
nationale.  
 
L’élection législative se déroule en 2 votes. Le deuxième vote aura lieu : 
 

1. Par internet du mercredi 3 juillet à 12h00 (heure de Paris) au 
jeudi 4 juillet à 18h00 (heure de Paris). 

  
 

2. Dans votre bureau de vote le dimanche 7 juillet. 
 
 
 

CANDIDAT : VINCENT CAURE 
 

 
 
 
 
 

SUPPLÉANT : ALEXANDRE HOLROYD 
 

 

Je m’appelle Vincent CAURE, j’ai 31 ans. 
 

Je connais bien les institutions françaises. 
 

J’ai travaillé auprès du Président de la 

République. 

Alexandre HOLROYD est mon suppléant. 
 

Il a 37 ans. 
 

Il vit à Londres depuis 10 ans. 
 

Il a été député pendant presque 7 ans. 



Chère Madame, Cher Monsieur,  
 
Face aux dangers du Front populaire, il faut choisir la bonne majorité pour 
gouverner notre pays, protéger nos valeurs et l’avenir de nos enfants. 
 
Nous avons le choix entre : 
 

 Un bloc central de gens responsables, pour un bon gouvernement, 
et Gabriel ATTAL Premier Ministre. 

 
 Une gauche qui a cédé au populisme de La France Insoumise, des 

politiques punitives et Jean-Luc MÉLENCHON Premier Ministre. 
 

VINCENT CAURE PROPOSE 

 

LE FRONT POPULAIRE 
PROPOSE 

  
Un bon Premier Ministre, Gabriel 

ATTAL 

 

Jean-Luc MÉLENCHON Premier 
Ministre 

 

Une fiscalité plus juste 

 

Deux fois plus d’impôts pour les 
Français de l’étranger 

 
Un accès aux services publics 

plus simple 

  

 
RIEN 

 

Une transition écologique plus 
rapide 

 

La dépendance des énergies 
fossiles et du gaz russe 

 

 
 

Si vous m’élisez, je vais me battre pour que vos intérêts soient entendus 

à l’Assemblée nationale. 

 
Je compte sur vous ! 

 
Vincent CAURE 


